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質疑・一般質問

一般質問

９月 11 日、12 日の本会議では、質疑２名、一般質問９名の議員が
議案や市政全般にわたり活発な質問を行いました。（発言順に掲載）

９月定例会

審議の様子は、インターネット中継や会議録検索システム（12 月中旬掲載予定）にて
ご覧いただけます。

問
丸山総合公園整備事業の具

体的な計画について。

答
今年度、大型複合遊具２基

と園路にソーラー LED の街

灯６基の設置を予定しています。

来年度には、駐車場に約 50 台分

のグラスパーキングを整備し、園

路に約 300 ｍのカラー舗装を予定

しています。

問
丸山総合公園を多くの人が

利用しているが、ウッドデッ

キの老朽化が著しい。あちこちに

「危険」「注意」の表示があり、特

にひどいところはロープを張って

立ち入り禁止にしてある。事故が

起きやすい大変危険な状況と思う

が、今後どう対応されるのか。

答
ウッドデッキについては、

経年劣化が相当進んでいる

現状です。現在、抜本的な改修案

として、腐食がなく維持管理も容

易な擬木を利用したリニューアル

計画を考えており、県担当課に補

助事業メニューの有無、その採択

の可能性について協議を行ってい

ます。

問
アクアスかさいについて、

管理人の方は、毎日芝や草

を刈って手入れをされているが、

指定管理者の軽トラックはなく、

刈った草などを運ぶのに自分の軽

トラックを使っている。市と指定

管理者で協議し、古い軽トラック

でも支援できないか。

答
基本的に管理方法の詳細に

ついては、指定管理者に一

任していますが、効率的な車両の

共同使用という観点から、指定管

理者と協議したいと考えます。

問
グラウンドゴルフなど大き

な大会では、駐車場が足り

ない問題がある。市として対策を

考えるべきと思うがいかがか。

答
アクアスかさいでの大きな

イベントの開催に際し、駐

車場が不足していることは認識

し、その必要性は理解していま

す。対策として、新たな土地の購

入、取得が必要です。今後財政部

局と協議しながら検討してまいり

ます。

■その他の質問項目

・ 主要道路及び通学路の整備につ

いて

・ 北条旧市街地元気なまち再生事

業について

・ 加西市の教育について

公園の整備について
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